



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Cerca de 250.000 jubilados buscan trabajo en nuestro país, pero no aparecen en las estadísticas oficiales del desempleo

En los últimos años, un fenómeno interesante ha surgido en el mercado laboral español: un número creciente de jubilados buscan empleo. Sin embargo, este grupo compuesto por 249.492 jubilados y pensionistas aparecía inscrito como demandante de empleo en los servicios públicos pero sin contar como parados. Por tanto, este grupo de personas que buscan trabajo no se refleja en las estadísticas oficiales de desempleo, lo que plantea preguntas sobre la precisión de nuestras medidas de paro y las realidades económicas que enfrentan los jubilados en España.

Este fenómeno, aparentemente anecdótico, ha ido creciendo de manera sostenida y ha alcanzado niveles que invitan a una reflexión profunda sobre la fiabilidad de las cifras de paro y la adecuación de la normativa que regula la compatibilidad entre la jubilación y el empleo.

La reciente reforma que mejora la compatibilidad de la pensión de jubilación anticipada y parcial con el trabajo ha puesto de manifiesto la necesidad de revisar los criteri

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |